

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

### 事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

### 《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

### 《狭い道路のすれ違いは》

- 狭い道路で対向車とすれ違う場合は、無理に進まない
- すれ違う場所で、自分の車は、「停止」しましょう
- 危険な状況では、対向車を先に行かせ、する場合がありますので注意しましょう
- 自分の車は、安全に進みましょう

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後2時 国道の車道上にいた高齢女性

軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

見通しの良い片側2車線の直線道路

警察は、高齢女性が車道上にいた理由を確認中

◇前方で・・・何が起るかわかりません 「わき見」は厳禁◇

2022/1/31(月) 19:25

31日午後2時頃、鳥根県の国道で軽自動車がか車道上にいた女性(82)をはねた。女性は近くの病院に搬送されたが、頭などを強く打ち意識不明の重体となっている。軽自動車に乗っていた10代の男性3人にケガはなかった。現場は見通しの良い片側2車線の直線道路で、付近には信号機のない横断歩道があった。警察が女性が車道上にいた理由なども含め事故の詳しい原因を調べている。

## 午前6時 丁字路交差点 右折車にはねられ

男性が頭の骨を折るなど意識不明の重体

街灯がなく事故当時は暗かった

◇早朝は、交通量が少なく、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！◇

2022/1/31(月) 12:12

31日午前6時ごろ、岡山県で、市道を歩いていた男性が丁字路交差点を右折してきた軽乗用車にはねられました。男性は病院に運ばれましたが頭の骨を折るなど意識不明の重体です。警察は前をよく見ていなかったとして、軽乗用車を運転していた男性容疑者を現行犯逮捕しました。容疑者は「間違いありません」と容疑を認めているということです。現場は街灯がなく事故当時は暗かったということで、警察が事故の原因を調べています。

## コンビニにワゴン車突っ込む

客らにけがなし

◇駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう◇

2022/1/31(月) 8:32

30日午後9時頃、大阪府のコンビニにワゴン車が突っ込んだ。ワゴン車は前向きに正面入口付近のガラスを突き破って店内に突っ込み、商品の陳列棚などを壊して止まった。事故当時、店の中には店員の他、客数人が居たが、ケガなどはなかった。事故を起こしたワゴン車は50代の男性が運転していた。